

学園祭・運動会スナップ

南部中学校「輝城祭」



オープニング



輝城祭



屋外競技

各保育所運動会



玉入れ(睦・栄合同)



バルーンメドレー(富・万合同)



たいりょう・大漁(富・万合同)



かけっこ(睦・栄合同)

各小学校運動会



青組応援!(万沢小)



赤組応援!(万沢小)



100m走(富河小)



ちびっこ花笠2014(栄小)



睦っ子ソーラン2014(睦合小)



100m走(富河小)



引け!力の限り!(栄小)



睦っ子ソーラン2014(睦合小)

9月13・14日(土・日)に南部中学校の学園祭、9月20日(土)と27日(土)に保育所運動会、10月4日(土)小学校運動会が開催されました。みんないい顔で秋のイベントを楽しんでいました。



使用方法を学んでいます



こんな感じで設置します

9月10日(水)、総合会館で公民館講座『キエーロ木工教室』が開催されました。今回の講座ではキエーロ本体の組立てと使い方、容器作成への助成制度についての説明を行いました。参加者は道具に慣れないながらも丁寧に組み立て、使い方や助成制度の説明も真剣な眼差しで受講していました。

キエーロは、生ごみを土中の好気性バクテリアに分解させる方法で、従来のコンポストに比べ異臭や虫の発生が少ない新しい生ごみの処理方法です。現在、町のゴミ処理経費のうち半分以上が生ごみの処分にかかるつており、生ごみ減量化に向けての取組の一つとして、本町の女性団体連絡協議会を中心にして学習会などを開催し普及啓発を行っています。

このキエーロは総合会館と富沢公民館前に展示しています。作り方、使用方法、補助金の申請方法等の資料に学習課までお問い合わせください。

お問い合わせ

生涯学習課

☎ 64-131115 (直通)

木工教室 生ごみ処理器(キエーロ)

チャレンジデー メダル認定証授与式

障害者文化展

9月4日(木)から9月8日(月)の間、甲府市の山交百貨店で「第17回山梨県障害者文化展」が開催され、県内からの手芸・絵画・書道・文芸など千点以上が

出展されました。本町からも十三点の作品が出展されました。次の方々が受賞されました。この度は全国から多くのチャレンジデーに参加自治体が参加する中、南部町も『金メダル』をいただきました。

多くの町民の皆様のご参加・ご協力本当にありがとうございました。

来年も実施予定ですので、皆様のご参加よろしくお願ひします。

★メダル認定証の基準

金メダル 参加率61%以上

銀メダル 参加率35%以上61%未満

銅メダル 参加率35%未満

南部町は参加率67.9%なので、「金メダル」の授与となりました。

書道部門 山梨県知事賞
芦沢一政さん(県庁)
青木わかなさん(甲府)

書道部門 山梨県議会議長賞
青木さちゑさん(甲府)

芦沢一政さん

佐野真一さん

田村昂一さん

盛岡市で「第55回全国スポーツ推進委員研究協議会岩手大会」が行われ、式典において南部町スポーツ推進委員の佐野真一さんが「平成26年度30年勤続スポーツ推進委員表彰」を受賞されました。佐野さんは、昭和59年4月に旧富沢町体育指導委員に就任以来30年という長きにわたり南部町のスポーツ振興に尽力され、年齢を問わず幅広くスポーツの楽しさを広めていただきました。その貢献と、長年のご苦労に対し、この度の受賞となりました。

また、同表彰式において、南部町スポーツ推進委員会会長の田村昂一さんが永年賛助会員に贈られる感謝状の授与を受けました。なお、田村会長は平成26年度より山梨県スポーツ推進委員協議会の副会長に就任され、南部町を含め県全体のスポーツ推進にご活躍されています。おめでとうございました。



ご協力ありがとうございました

お二人の力強くも繊細な作品に、審査員の評価も高かつたとのことです。誠にあめでとうございました。



佐野真一さんと田村昂一さん

スポーツ推進委員全国表彰